Sujet : [INTERNET] Réponse à l'enquête publique

De: Maxence Cardot < maxencecardot 944@gmail.com >

Date: 07/04/2024 14:32

Pour: pref-ep-metha@haute-marne.gouv.fr

Bonjour,

Je vous écris pour vous faire part de ma vive inquiétude et de mon opposition concernant ce projet de méthaniseur.

Outre la concurrence avec la production alimentaire, je m'interroge sur l'intérêt du gaz en tant que source de chauffage, puisque les pompes à chaleur sont plus efficaces sur le plan énergétique. Ces pompes à chaleur sont aussi totalement décarbonées grâce à l'énergie nucléaire.

Enfin la dégradation accélérée des routes avec le ballet des camions pour alimenter le méthaniseur ne manque pas de me préoccuper, qu'il s'agisse des conséquences pour les finances publiques ou pour l'environnement :le bilan carbone lié aux réfections supplémentaires des routes est-il pris en compte ?

Cordialement,

Maxence Cardot

1 sur 1 08/04/2024 08:58